



ALSINOTICIAS

El boletín oficial de Villa Alsino



EN ESTE NÚMERO

¡ALSINO FESTEJÓ A LO GRANDE SU 22° ANIVERSARIO EN EL TEATRO COMUNITARIO NOVEDADES!

COMUNIDAD PARTICIPA EN LA CONSTRUCCIÓN DEL HUERTO TERAPÉUTICO DEL CESFAM MAFFIOLETTI

ALSINO PRESENTE EN LA JORNADA SOBRE SALUD MENTAL DE COREPREM RM

¡VILLA ALSINO FESTEJÓ A LO GRANDE SU 22° ANIVERSARIO EN EL TEATRO COMUNITARIO NOVEDADES!

Villa Alsino celebró su aniversario en grande, con cerca de 150 personas que llegaron el pasado sábado 5 de octubre hasta el Teatro Comunitario Novedades, en Santiago Centro, para disfrutar del **Primer Festival de Todas las Artes**, organizado por esta institución.

La jornada contó con la presentación de numerosos artistas enmarcados en distintas disciplinas como: la música, el breakdance, el teatro, la escritura y la pintura. Entre los asistentes, destacó la presencia de la Compañía de Teatro de Corfapes, miembros de CORFAUSAM, integrantes de la Red de Salud Mental Comunitaria de La Florida y de Puente Alto, además de egresados/as, familiares y amigos/as de Alsino.

Cerca del cierre, y tras cantar cumpleaños feliz y disfrutar un rico coffee break, el público pudo agradecer la instancia y destacar el nivel de organización, compañerismo y talento desplegado durante el evento.

X @VILLA_ALSINO

Alsino se une a la jornada de sensibilización sobre salud mental de COREPREM RM

El miércoles 16 de octubre, expertos por formación y por experiencia de Alsino participaron en la Jornada de sensibilización y concientización sobre el bienestar en salud mental, realizada por la COREPREM RM.

Durante la actividad, llevaba a cabo en el Aula Magna de la UDLA, el actual residente del Hogar Protegido Alsino, Mario Domínguez, dio su testimonio como ejemplo de inclusión social y laboral, en el marco de las buenas prácticas contra el estigma en salud mental.



Manos a la obra: Alsino brinda su apoyo en la construcción del huerto terapéutico del Cesfam Maffioletti



En Villa Alsino sabemos la importancia del trabajo comunitario para crear una red sólida en nuestra comuna y una grupalidad que propenda al desarrollo individual y el bienestar colectivo.

Es por esto que a principios de octubre acudimos con una cuadrilla de funcionarios y usuarios a la invitación que nos hizo el grupo Ilusión de CESFAM Maffioletti, para colaborar en la construcción de su huerto medicinal.

Durante la jornada también aprovechamos de socializar y conocer a quienes están detrás de esta hermosa iniciativa.

¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

